

Fecha: 18-03-2023

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl.: El Austral de la Araucanía

Tipo: Actualidad

Título: Jornada de actualización sobre estrategia de vacunación anual contra la influenza

Pág.: 5

Cm2: 266,2

VPE: \$ 413.604

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.000

16.000

No Definida



SEREMI DE SALUD

EN EL ENCUENTRO SE REVISARON LOS LINEAMIENTOS TÉCNICOS Y OPERATIVOS PARA LA CAMPAÑA ANUAL DE VACUNACIÓN 2023, QUE SE INICIÓ EN LA POBLACIÓN GENERAL EL MIÉRCOLES 15 DE MARZO.

Jornada de actualización sobre estrategia de vacunación anual contra la influenza

ENCUENTRO. Seremi de Salud reunió a equipos regionales de inmunización.

Profesionales encargados del Programa Nacional de Inmunizaciones de establecimientos de salud públicos y privados de La Araucanía se reunieron en una jornada de actualización sobre la Estrategia de Vacunación contra la Influenza 2023, organizada por la Seremi de Salud Araucanía.

En la jornada, que contó con la participación de referentes de los Servicios de Salud Araucanía Sur y Araucanía Norte, se entregaron los principales lineamientos de la campaña anual de inmunización, que comenzó este miércoles 15 de marzo en la población general.

La seremi (s) de Salud de La Araucanía, Loreto Uribe, precisó que este año la campaña de vacunación contra la influenza considera como grupos prioritarios al personal de salud a personas de 65 y más años, a enfermos crónicos entre los 11 y 64 años, embarazadas en cualquier etapa del embarazo, y niños y niñas desde los 6 meses y hasta quinto año básico (independiente de la edad).

Añadió que también se pueden vacunar familiares de lactantes prematuros de menos de 37 semanas de gestación, familiares de lactantes inmunosuprimidos menores de 6 meses de edad, trabajadores de la educación preescolar y escolar hasta quinto año básico, además de cuidadores de adultos mayores y funcionarios de los Eleam.

"Para estar protegidos antes del invierno, todos estos grupos priorizados deben estar in-

“

Llamamos a la población a vacunarse. En la Región existen 67 vacunatorios habilitados para ello. Es importante recordar además que la pandemia de covid 19 no ha terminado”.

Loreto Uribe,
seremi (s) de Salud

munizados contra la influenza y también contra el covid 19”, dijo la seremi (s) Loreto Uribe. “Por eso llamamos a la población a vacunarse. En la Región existen 67 vacunatorios habilitados para ello. Es importante recordar además que la pandemia por covid 19 no ha terminado”, indicó.

En tanto, el subdirector médico del Servicio de Salud Araucanía Sur, Francisco Belmar, sostuvo que “los dispositivos de salud, tanto de atención primaria como hospitales dependientes, están preparados para realizar la vacunación a la población objetivo”, señaló.

PERSONAL DE SALUD

Como es habitual, el Ministerio de Salud comenzó la semana pasada la vacunación contra la influenza al personal de salud, previo al inicio de la campaña general. Ello debido a que los funcionarios de la salud tienen que estar protegidos para atender a los pacientes y evitar contagiarse.